
  
 

 

 

 

 

 

 

交通教室を実施しました！ 
6 月 24 日(金)に、講師に岳駐在所の石井さん、交通指導員岳山麓

分会長の菅野さんをお迎えし、交通教室を実施しました。自転車の交

通ルールについてはＤＶＤの視聴の後、石井さんに交通ルールの遵守

と交通安全、自転車の点検の仕方等についてお話と指導をしていただ

きました。 

また、登校班ごとに、実際に道路を歩き、安全な歩き方

について学びました。４つの登校班、どの班も６年生の班

長を中心に、ルールとマナーを守って整然と歩行すること

ができていました。 

もうすぐ夏休みになります。大切な命を守るためにも、

安全な自転車の乗り方や歩行を含めた交通安全について

親子で考える機会をぜひおつくりください。 

 なお、自転車の点検をしていただきありがとうございま

した。点検の合言葉は、「ぶたはしゃべる」ですので、定

期的に今後も点検等をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

ネット、SNS アンケート調査から 
先日、ネット、SNS の利用についてアンケートを取りました。1,2年生はご家庭のご協力

を頂きまして、ありがとうございました。 

インターネットはとっても便利で楽しいです。わからないことをすぐに調べたり、好きな

ものを探したりとさまざまな知識や情報を得ることができます。楽しい動画を見たりやゲー

ムをしたりすることもできます。とっても良いことばかりです。が・・ 

ひとつ気になることがありました。ネットやゲームをやっている時間です。平日で 2 時間

以上利用の割合が７割、休日だと８割に増加し、休日だと 5 時間以上の児童もいました。 

裏面には結果を掲載しました。ネット等はもう生活になくてはならないものとなっていま

す。大切なのはお子さんとの話し合いとルール作りだと思います。ぜひこの機会に取り組ん

でみてはいかがでしょうか。 

・進んで学習する子ども ・思いやりのある子ども ・最後までやりぬく子ども ・健康でたくましい子ども 
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〇ネットは本校の 8 割以上の児童が利用している。 

〇自分専用機を持っているのは約 9 割。 

〇ネットの利用は動画視聴、次いでゲーム、情報検索、ラインとなっている。 

〇平日でも 2 時間以上利用している児童が約 7 割いる。 

〇休日には 3 時間以上利用している児童の割合が 6 割となり、平日の 3 割から 4 割増加

する。 


